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ARTICOLO A CURA DI PIETRO SANTERCOLE ARTICOLO A CURA DI PIETRO SANTERCOLE

NAZIONALE
ITALIANA

NAZIONALE
ITALIANA

RIMANDATI A 
SETTEMBRE
ITALFUTSAL DIETRO LA BIELORUSSIA NEL MAIN 
ROUND PER EURO 2026 E COSTRETTA A PASSARE 
PER I PLAYOFF PER CONFERMARE LA NOSTRA 
TRADIZIONE NELLA KERMESSE CONTINENTALE. 
TROPPI ERRORI COMMESSI, MA L’OBIETTIVO È 
ANCORA PERSEGUIBILE. IL 21 MAGGIO I SORTEGGI
Gettare la croce sulla Nazionale di Salvo 
Samperi e gli Azzurri per non aver vinto un 
Main Round che ci vedeva favoriti sarebbe 
sbagliato. Oggettivamente è così, se non 
altro perché nel giorno del suo insediamento, 
Gravina e i vertici FIGC-Divisione, che hanno 
scelto il commissario tecnico siciliano come 
successore di Max Bellarte, avevano posto 
un obiettivo ben preciso, dichiarato: centrare 
la qualificazione europea e riportarci al 
Mondiale. Il secondo obiettivo si vedrà, il 
primo è ancora percorribile. Un dato di fatto 
cristallino dal quale è necessario partire. 

L’ufficialità - Prima ancora di scendere in campo 
a Fasano contro la già eliminata Finlandia di 
Gargelli, l’Italfutsal ha avuto la certezza di essere 
una delle otto (su dieci) migliori seconde, quindi ai 
playoff. Playoff duri, per carità, perché il sorteggio 
sarà libero il prossimo 21 maggio (ore 14.15), 
perché bisogna evitare lo spauracchio Kazakhstan, 
una delle potenze europee, finito secondo nel 
suo girone dietro la sorprendente Armenia dei 
tanti naturalizzati. Non solo il Kazakhstan sia 
chiaro, ma tante trappole attendono gli Azzurri nel 
doppio confronto nei playoff, in programma nella 
finestra UEFA che va dal 14 al 25 settembre 2025. 
Ma possiamo ancora qualificarci e confermare la 
nostra tradizione: l’unica nazionale insieme alla 
Spagna a essere sempre stata presente in tutte le 
fasi finali. 
Errori da non commettere più - EURO 2026 
ancora fattibile, dunque. Ma è evidente che ci si 
aspettava il primato nel gruppo 2 del Main Round. 
Il secondo posto, quindi, evidenzia in maniera 
cristallina che qualcosa non è andato per il verso 

giusto (al netto degli avversari) sia nelle scelte 
sia nella strategia tattica del nuovo cittì. Il pari di 
Catania all’esordio contro la Bielorussia doveva 
suonare come un campanello d’allarme, ma l’alert 
non è servito a Malta, è qui ci siamo giocati la 
qualificazione da primi, nel return match contro la 
Bielorussia, nonostante già in Finlandia avessimo 
avuto dei segnali preoccupanti, con un blitz in 
cui c’era tanto (tantissimo) di Jurij Bellobuono, 
assoluto salvatore della patria in quel di Vantaa. 
Il primato poi, come detto, è stato perso a Malta: 
approccio sbagliato, gol a freddo, non è servito 
nemmeno ricalibrare il risultato. Abbiamo pagato 
a caro prezzo la fisicità bielorussa, ma lo sapevamo 
che erano così. Una lezione da capire in fretta: in 
campo internazionale si viaggia a un’altra velocità, 
gli avversari sono tutti “grossi” ma rapidi, non si 
possono commettere tante leggerezze. Siamo stati 
rimandati a settembre, ma non bocciati: servirà 
più intensità e concentrazione. Magari anche 
qualche scelta diversa. Tuttavia, bisogna fidarsi di 
Salvo Samperi, il primo a riconoscere i suoi sbagli.
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ARTICOLO A CURA DI PIETRO SANTERCOLE

IL FATTO

LAST 
DANCE 
UNDER 23
AL PALASPORT DI CAVEZZO 
SI ASSEGNA LA COPPA DELLA 
DIVISIONE, TROFEO EMILIA 
ROMAGNA: POTREBBE ESSERE 
L’ULTIMA ESCLUSIVAMENTE 
RISERVATA SOLO AI GIOVANI. ROMA 
1927 FAVORITA D’OBBLIGO, MA 
ATTENZIONE AD AOSTA, EUR E ALLA 
RIVELAZIONE MARSALA FUTSAL
In principio fu il Kaos. Un bel Kaos: 
sorprese al PalaBigi la favorita 
Luparense, ribaltando la rete 
iniziale di Ramon con un parziale 
di 5-0. Doppio Kakà, Tuli, Avellino e 
Fellipe Mello firmarono la cinquina 
vincente, cartina di tornasole di una 
competizione sui generis. Per due 
motivi. In primis perché la Coppa 
della Divisione nasce per abbattere 
le categorie: una sorta di tutti contro 
tutti a prescindere dal campionato 
che si disputa. Ma anche un trofeo 
che ha sempre ribaltato pronostici. 
Anche nella seconda edizione di 
Pesaro c’era una super favorita, 
l’Italservice allora allenato da Fulvio 
Colini: vinse il Real Rieti ai tiri di 
rigore, con un Putano assoluto 
protagonista. La terza edizione partì 
ma non finì: galeotta la pandemia 
da Coronavirus. Dopo due stagioni 
senza assegnazioni, si tornò ad 
alzare l’ambito trofeo nel 2023. 
Altra sorpresa, tanto per cambiare. 
Il Real San Giuseppe si presentò 
a Salsomaggiore con la coccarda 
tricolore appena sollevata (contro 
tutti i pronostici) al PalaVesuvio, 
ma vinse la L84 di Alfredo Paniccia 
e di un Cuzzolino autore di una 
decisiva doppietta. 2-1 è stato 
anche il risultato finale dell’ultima 
edizione: a Riccione fu festa grande 
per il Lecco (che in semi aveva 
sorpreso l’Olimpus Roma), capace 
di fregiarsi di una Coppa della 
Divisione riservata per la prima volta 
agli Under 23. La più bella edizione? 

Quella che deve venire. 
Qui Aosta - Nessun problema se 
la prima squadra dovrà salvarsi 
nei playout, ad Aosta la priorità 
è sempre stata quella di puntare 
sui talentini. A Cavezzo si potrà 
ammirare Jacopo Grosso, Azzurrino 
classe 2007, con un passato nelle 
giovanili della Juventus, fratello 
tra l’altro di Tommaso (ora al 
Mantova), già convocato da Bellarte 
ai tempi di Berthod. Jacopo, nel 
giro della Nazionale di Samperi, 
che lo ha visionato nel raduno di 
inizio ciclo al Giulio Onesti, è stato 
uno dei goleador Azzurrini nel 7-4 
alla Slovacchia che ha permesso 
all’Italfutsal di Pedrini di staccare il 
pass per Euro 2025. 
Qui Eur - La cartina di tornasole 
dell’Eur è che ha fatto futsalmercato 
a gennaio (con l’inserimento di 
Lanzillotta e Di Tata, oltre a Dario 
Filipponi, disponibile però solo in 
prima squadra) proprio nell’ottica 
della Coppa della Divisione, uno 

degli obiettivi dei capitolini, che 
arrivano a Cavezzo con il chiaro 
intento di giocarsela fino in fondo, 
senza porsi limiti. Poi si penserà 
ai playoff per la Serie A2 Élite. Da 
attenzionare Diego Dominguez: 
il talento venezuelano ha chiuso 
la regular season in A2 andando 
in doppia cifra (10 reti), senza 
dimenticare le 13 marcature messe 
a segno proprio in Coppa della 
Divisione. 
Qui Marsala - Sicuramente la 
sorpresa di questa edizione. Il 
Marsala è l’unica cadetta arrivata 
fino alla Final Four. I siciliani avranno 
ancora la delusione per la mancata 
promozione in A2, sfuggita all’ultima 
giornata, ma sono tante le note liete: 
finale di Coppa Italia, Under 23 in 
Final Four di Coppa della Divisione, 
Under 19 ai playoff e Under 17 
Campione Provinciale. La Banda di 
Torrejon sta continuando a portare in 
giro il nome di una città che segue 
con passione ed entusiasmo le gesta 

di una società dalle idee chiare, che 
sa quello che vuole. 
Qui Roma 1927 - Ma la favorita 
d’obbligo per il successo finale non 
può che essere la Roma 1927. A 
livello di Under 19 non ce n’è per 
nessuno. Sulla scia dei successi della 
passata stagione, i giallorossi hanno 
messo in bacheca già Supercoppa 
e Coppa Italia, in più vantano due 
Azzurrini da tempo nel giro della 
Nazionale. Il nome di Tommaso 
Ceccarelli è sulla bocca di tutti: 
decisivo nell’ultima Final Four U19, 
decisivo con gli Azzurrini contro la 
Slovacchia, contro cui si è portato a 
casa il pallone. Daniele D’Orto avrà a 
disposizione anche Ivan Cutruneo, in 
campo con la prima squadra in Serie 
A contro il Benevento. Roma 1927 
favorita, certo, ma è utile ricordare 
che questa è la coppa delle sorprese 
per antonomasia. Dicono che sarà 
l’ultima Coppa della Divisione 
riservata agli Under 23, un motivo in 
più per gustarsela.
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ANNO DI FONDAZIONE

2012

COLORI SOCIALI

BIANCO AZZURRO

CAMPO DI GIOCO

PALAJACAZZI

SOCIAL

FB @NAPOLI.FUTSAL2012 - IG @NAPOLIFUTSAL2012

NAPOLI FUTSAL
SERIE AARTICOLO A CURA DI ANTONIO IOZZO

Un legame speciale, 
un vincolo che diventa 
sempre più forte. La 
famiglia Giancotti che si 
intreccia con la famiglia 
Napoli, nel ricordo di 
Marcolino e attraverso il 
lavoro di Pasquale. Già 
Pasquale, un ragazzo 
segnato dalla prematura 
morte del fratellino e 
costretto a crescere in 
fretta. Un ragazzo di 
appena ventitré anni 
che, però, si diverte a 
bruciare le tappe. Nella 
vita e nello sport, grazie 
alla forza che solo chi ha 
sofferto tanto ed è stato 
in grado di non spezzarsi 
può avere. Laureato in 
Economia Aziendale e in 
possesso del patentino da 
allenatore dei portieri di 
calcio a cinque, il classe 
2002, dopo la gavetta 
nel settore giovanile del 
club azzurro, in questa 
stagione sta vivendo la 
sua prima esperienza da 
preparatore in una prima 
squadra.
Incastri del destino - 
Dal vivaio alla Serie 

A il passo è stato 
brevissimo: “Una 
proposta inaspettata in 
un momento particolare, 
anche perché per motivi 
di studio stavo pensando 
di spostarmi a Roma - 
svela Pasquale -. Poi 
ho deciso di restare a 
Napoli, ma non è stata 
comunque una decisione 
scontata. Non si trattava 
di un’offerta banale, 
quindi ci ho riflettuto con 
attenzione”. I tasselli si 
sono incastrati da soli, 
con grande naturalezza: 
“In quel momento è 
stato istituito il primo 
corso per la qualifica di 
preparatore dei portieri 
di futsal, un evento 
storico”. E un destino già 
scritto: “Era una doppia 
opportunità da prendere 
al volo, e così ho fatto”.
Nuova dimensione - 
Opportunità che fa rima 
con responsabilità. Una 
responsabilità enorme: 
“L’impatto è stato forte, 
sapevo di dovermi 
confrontare con il 
portiere della Nazionale 

NEL RICORDO DI MARCOLINONEL RICORDO DI MARCOLINO
PASQUALE GIANCOTTI E IL NAPOLI: “QUESTO CLUB MI HA DATO TANTISSIMO, ANCHE QUANDO È SCOMPARSO 
MIO FRATELLO”. IL GIOVANISSIMO PREPARATORE DEI PORTIERI SI GODE IL MOMENTO: “BELLOBUONO HA 
UNA FAME INCREDIBILE E LA SERIE A REGALA EMOZIONI UNICHE. QUI SI IMPARA SEMPRE, H24”
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NAPOLI FUTSAL
SERIE A

(Jurij Bellobuono, ndr) e, 
allo stesso tempo, con un 
atleta più grande di me. 
La prima sfida è stata 
instaurare un rapporto di 
stima e collaborazione, è 
fondamentale affinché un 
estremo difensore possa 
esprimersi al meglio. 
Poi, ovviamente, bisogna 
aiutarlo a correggere i 
piccoli difetti, ma, ripeto, 
prima di tutto dovevo 
abbattere la barriera 
della conoscenza”. 
Missione compiuta: 
“Jurij ha reso tutto più 
facile, ha una voglia 
invidiabile, è sempre 
il primo ad arrivare e 
l’ultimo ad andarsene. 
Ha una fame incredibile 
e stimola anche me”. Con 
De Gennaro non c’è stato 
bisogno di tempo: “Siamo 
stati compagni di squadra 
anche in un Torneo delle 
Regioni”, ricorda con il 
sorriso Giancotti, che si 
sta godendo ogni singolo 
istante. “La Serie A 
regala emozioni uniche, 
anche la Supercoppa e la 
Coppa Italia, nonostante 
l’esito negativo, mi hanno 
trasmesso splendide 
sensazioni. Qui si impara 
sempre, h24”.
Marcolino c’è - Si cresce 
ogni giorno, anche 

grazie a un ambiente che 
profuma di casa: “Sono 
qui dall’inizio, da quando 
era Fuorigrotta, e ho 
assistito all’evoluzione 
di questa realtà, che 
seguo da quando aveva 
solo la Juniores”. La 
società partenopea è 
sempre rimasta al fianco 
di Pasquale, soprattutto 
nei momenti più brutti: 
“Questo club mi ha dato 
tantissimo, specialmente 
quando è scomparso mio 
fratello”. Era il 2019 e 
il piccolo Marco saliva 
in cielo per colpa di una 
maledetta leucemia. 
Ma il suo ricordo è 
ancora vivissimo: “È 
emozionante vedere 
quotidianamente il suo 
faccino sulle nostre 
maglie, lui è con noi”. 
E poi c’è il Memorial 
Marcolino, un altro 
appuntamento fisso: 
“Ringrazio tutti, in primis 
il presidente Serafino 
Perugino, poi Nando, 
con cui si è creato un 
rapporto di amicizia 
anche fuori dal campo. 
Qui sento grande rispetto 
e grande fiducia”. Un 
legame speciale, un 
vincolo unico. Difficile da 
spiegare, bellissimo da 
vivere. 

Perfettamente riuscito l’intervento di ricostruzione del legamento crociato 
anteriore del ginocchio destro di Javier Salas. Il Napoli ringrazia tutta l’équipe del 
Prof. Ugo Camilleri e rivolge un augurio di pronta guarigione al suo numero 10. 
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ANNO DI FONDAZIONE

1999

COLORI SOCIALI

GIALLO ROSSO

CAMPO DI GIOCO

PALAOLGIATA

SOCIAL

FB @ROMA1927FUTSAL IG @ROMA1927FUTSAL

ROMA 1927 FUTSAL
SERIE AARTICOLO A CURA DI ANTONIO IOZZO

STAGIONE 24/25

Dopo aver vinto Supercoppa 
e Coppa Italia con l’Under 
19, la Roma 1927 va a caccia 
di un altro trionfo. E di un 
trofeo che ancora manca 
nella bacheca: quella Coppa 
Divisione che verrà messa 
in palio nella Final Four di 
Cavezzo, in programma il 18 
e il 19 aprile. 
Cura dei dettagli - “Siamo 
molto carichi, è una 
competizione di altissimo 
livello - premette Besart 
Seferi -. Noi ci stiamo 
preparando da tanto per 
giocare questo tipo di 
partite e non vediamo l’ora 
di scendere in campo”. 
Oltre ai giallorossi, saranno 
protagoniste l’Aosta, l’Eur e 
il Marsala: “Sarà una grande 
Final Four perché tutte le 

compagini partecipanti sono 
estremamente organizzate 
e composte da giocatori 

con tanto minutaggio in 
prima squadra, e questo fa 
sicuramente la differenza”, 

analizza il vice capitano, 
che non vuole lasciare 
nulla al caso. “Stiamo 
lavorando su ogni minimo 
dettaglio perché sappiamo 
che saranno decisivi, e 
siamo pronti a tutto. Noi 
favoriti? In queste occasioni 
i pronostici si azzerano - 
spiega il numero 17 -, sono 
tutte partite da giocare 
fino all’ultimo secondo”. 
Non c’è spazio per la 
pressione, Seferi lo sa bene: 
“Arriviamo consapevoli 
dei nostri mezzi, senza 
essere spavaldi, ma, allo 
stesso tempo, senza paura 
di nessuno”. Non c’è due 
senza tre: dopo Supercoppa 
e Coppa Italia Under 19, 
la Roma vuole prendersi 
anche la Coppa Divisione.

TEMPO DI FINAL FOURTEMPO DI FINAL FOUR
LA ROMA 1927 VA A CACCIA DELLA COPPA DIVISIONE, SEFERI: “STIAMO LAVORANDO SU OGNI MINIMO 
DETTAGLIO PERCHÉ SAPPIAMO CHE SARANNO DECISIVI. NOI FAVORITI? IN QUESTE OCCASIONI I PRONOSTICI 
SI AZZERANO, MA SIAMO CONSAPEVOLI DEI NOSTRI MEZZI E NON ABBIAMO PAURA DI NESSUNO”

Besart Seferi
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ANNO DI FONDAZIONE

2010

COLORI SOCIALI

ARANCIONE

CAMPO DI GIOCO

POLIVALENTE COMUNALE ORTE

SOCIAL 

FB @ACTIVENETWORKFUTSAL - IG @ACTIVENETWORKFUTSAL

ACTIVE NETWORK
SERIE AARTICOLO A CURA DI PIETRO SANTERCOLE

GLI IMPERTURBABILIGLI IMPERTURBABILI
LA SOSTA NON METTE PRESSIONE NÉ SMONTA LE CERTEZZE DEI VETERBESI. DEGAN: “CE LA SIAMO GIOCATA 
SEMPRE CONTRO TUTTI, SIAMO IN SALUTE E DOBBIAMO SOLO AGGIUSTARE QUALCOSINA. CALENDARIO 
DIFFICILE? ABBIAMO GIÀ DIMOSTRATO DI POTER BATTERE CHIUNQUE”

Quando c’è di mezzo una 
sosta, peraltro lunga 
come quella attuale, il 
sentiment è sempre un 
po’ contrapposto. Da un 
lato c’è il desiderio di 
giocare, anche fosse per 
non pensare ma voler 
dimostrare di essere 
una squadra in salute. 
Dall’altro meglio riposare, 
ricaricare le batterie 
in vista di un finale di 
stagione super incerto per 
l’Active Network, una delle 
otto squadre impegnate 
nella corsa salvezza. Una 
bagarre mai vista che sta 
rendendo la regular season 
incerta e appassionante, 
più della lotta per i playoff 
scudetto. 
Idee chiare - Ma a Viterbo 
non c’è nulla di tutto 
questo: niente ansia, no 
stress. Gli imperturbabili 
stanno lavorando come 
se niente fosse, tenendo il 
mondo fuori: le tre sconfitte 
di fila e un calendario 
terribile non scalfiscono 
minimamente le certezze 

dell’Active Network. Parola 
di Nicola Degan. “Siamo 
in salute e lo si è visto 
prima della sosta anche 
contro una squadra forte 
come la L84. Siamo stati 
tre volte avanti, a 3’ dal 
termine eravamo ancora 
in vantaggio”. La squadra 
di Monsignori ha, dunque, 
le idee chiare e non c’è 
nulla che possa abbassare 
il morale dei viterbesi. 
Tu chiamala se vuoi… 
consapevolezza. 

Angoli da smussare - 
“Siamo una squadra viva, 
ma dobbiamo aggiustare 
delle piccole cose, 
dei dettagli che fanno 
sempre la differenza 
- prosegue l’ex Feldi -, 
come la gestione di certi 
momenti di una partita. 
Ci vuole una maggiore 
lucidità, ma per il resto la 
squadra c’è. Eccome. Ed 
è in grado di competere 
contro chiunque”. Al 
rientro dopo la sosta per 

il doppio impegno della 
Nazionale, una sfida 
dal sapore di finale in 
quel di Padova, contro 
una diretta concorrente 
per la salvezza, prima 
del calendario terribile. 
“Partita certamente 
importante contro il 
Vinumitaly Petrarca, e noi 
stiamo pensando soltanto 
a quella gara - sottolinea 
Degan -, non al calendario. 
Ogni volta che scendiamo 
in campo c’è la sensazione 
che possiamo battere 
qualsiasi avversaria. Sarà 
banale, ma continueremo 
a pensare partita per 
partita. Vincere a Padova 
ci metterebbe nelle 
condizioni di avvicinarci 
sensibilmente alla 
salvezza, ma poi ci 
sarebbero altre partite”. 
Niente panico: “Nelle 
ultime tre sconfitte - 
conclude Degan - hanno 
fatto la differenza solo 
alcuni episodi, dovremo 
essere bravi a portarli 
dalla nostra parte”.

Nicola Degan
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IL PUNTO • SERIE A2 ELITE

DOPPIO 
POSTICIPO
IN SERIE A2 ÉLITE SI SONO DISPUTATI 
GLI ULTIMI DUE MATCH DELLA 
VENTITREESIMA GIORNATA, UNO PER 
GIRONE. NEL GRUPPO A AFFERMAZIONE 
DEL MACCAN NEL DERBY FRIULANO; 
NEL B IL CUS MOLISE FRENA L’ITRIA
Tra il 10 e l’11 aprile si sono giocate 
le ultime due gare di Serie A2 Élite 
relative al turno di campionato in 
calendario nel weekend precedente. 
Posticipi interessanti che hanno detto 
qualcosa in più sulla corsa playoff di 
entrambi i raggruppamenti: a sole 
tre giornate dalla fine della regular 
season, però, c’è ancora tanto da 
scrivere. 
Derby giallonero - Così come 
all’andata, il derby friulano tra Maccan 
e Pordenone viene vinto dai pratensi. 
Giovedì 10 aprile, nel posticipo della 
ventitreesima giornata del Girone A, 
i padroni di casa hanno fatto valere il 
fattore PalaPrata imponendo un k.o. ai 
cugini. A decidere la contesa le firme di 
Marcio e Felix Martinez, inframezzate 
dal momentaneo pari di Stendler. 

Per il Maccan una pesante conferma 
al terzo posto della classifica, con un 
rassicurante +4 sulla zona fuori dai 
playoff. Le speranze dei ramarri, invece, 
sono ormai appese a un filo: il quinto 
posto, infatti, dista ben 7 lunghezze. 
Pari e patta - In base a come si 
vuole leggere la classifica, il pari tra 
Itria e Cus Molise, posticipo della 
ventunesima giornata del Girone B, 
può sia aver fatto comodo che aver 
rallentato le due compagini. Il 3-3 

finale - con i pugliesi che si erano 
portati sul +2, prima di subire la 
rimonta molisana griffata Joaozinho - 
profuma di occasione persa per l’Itria, 
che, comunque, continua a godere di 

un prezioso +4 sul sesto posto. +4 
è anche il vantaggio che il team di 
Sanginario ha conservato sulla zona 
playout dopo il successo della Ternana 
nello scontro diretto con il Mascalucia.

SERIE A2 ÉLITE - GIRONE A - CLASSIFICA MARCATORI
SAVIATESTA MANTOVA 59 31 Pires (MestreFenice)
MESTREFENICE 58 29 Misael (Mantova)
MACCAN PRATA 39 24 Cerbone (Elledì)
CDM 38 22 Gardelli (Cesena)
OLYMPIA ROVERETO 38 21 Maltauro (MestreFenice), Wilde (Mantova)
SPORTING ALTAMARCA 35 19 Grigolon (Pordenone)
ELLEDÌ F.C. 32 18 Ortisi (CDM)
PORDENONE 31 17 Girardi (Maccan)
LECCO 28 16 Dentini (Cesena), Botosso (Maccan), 
FUTSAL CESENA 26 Dudu Costa (Modena Cavezzo)
LEONARDO 20 15 Vincenti (Elledì), Sandri (Elledì)
SAINTS MILANO 19 14 Zeggani (Rovereto)
OLIMPIA VERONA 18 13 Moratelli (Lecco)
MODENA CAVEZZO 15 12 Lukaian (Verona), Frigerio (Verona)

SERIE A2 ÉLITE - GIRONE B - CLASSIFICA MARCATORI
BULLDOG CAPURSO 51 41 Lamas (Bulldog)
ACADEMY PESCARA 43 29 Araujo (Itria)
NEW TARANTO 42 19 Di Fonzo (Giovinazzo), Nardacchione (Bulldog)
CITTÀ DI MELILLI 40 17 Ique (Melilli), Rosato (Itria)
ITRIA FOOTBALL CLUB 38 15 Bocci (Melilli), Gianino (Melilli)
POLISPORTIVA FUTURA 34 14 Pizetta (Futura), Sachet (Ternana),
S.S. LAZIO CALCIO A 5 33  Baiocchi (Pescara), Junior (Pescara),
DEFENDER GIOVINAZZO 27  Lupi (Lazio), Bertinelli (Lazio), Mejuto (Giovinazzo),
ROMA CALCIO A 5 23  De Michelis (Ternana)
CLN CUS MOLISE 21 13 Bobadilla (Roma), De Nisco (Molise),
TIP POWER FUTSAL TERNANA 17  Bertinelli (Lazio), Mejuto (Giovinazzo), 
MASCALUCIA 16 De Michelis (Ternana), Yamoul (Itria), 
TOMBESI ORTONA 1 Failla (Melilli), Honorio (Futura), 

Chimanguinho (Taranto), Kamel (Roma)

SERIE A2 ÉLITE - 23° TURNO - POSTICIPI

GIRONE A: MACCAN PRATA-PORDENONE 2-1

Borges, Martinez; Stendler

GIRONE B: ITRIA FOOTBALL CLUB-CLN CUS MOLISE 3-3

Laddomada, D’Aversa, Rosato; 2 Joao Vitor, Soto

Il Maccan Prata si è aggiudicato il posticipo contro il Pordenone
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ANNO DI FONDAZIONE

1983

COLORI SOCIALI

GIALLO ROSSO

CAMPO DI GIOCO

PALAFRASCATI 

SOCIAL

FB @ASROMACALCIOA5 IG @ASROMACALCIOA5_OFFICIAL

ROMA CALCIO A 5
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI FRANCESCO DI LUNA

TITOLO IN TASCATITOLO IN TASCA
L’UNDER 17 DELLA ROMA CALCIO A 5 SI IMPONE AI RIGORI NEL SUPER DERBY CON LA ROMA 1927 FUTSAL 
E SI AFFERMA COME TEAM PIÙ FORTE DEL LAZIO. ADESSO I LUPACCHIOTTI PUNTANO ALLO SCUDETTO. 
FUSCHILLO: “COME SI SUOL DIRE, L’APPETITO VIEN MANGIANDO”

Il team guidato da Fabrizio 
Bianchetti, nella finale per 
il titolo regionale Under 17, 
ha battuto ai rigori la Roma 
1927 Futsal. Il match, 
giocato al PalaCesaroni, 
ha visto la Roma Calcio a 
5 farsi rimontare due volte 
prima di trionfare grazie 
ai tiri dal dischetto. Ai 
capitolini, adesso, si sono 
spalancate le porte della 
fase nazionale. 
Momento fantastico - 
“Sin dal primo giorno di 
preparazione ci siamo 
posti come obiettivo il 
titolo regionale - spiega 
con soddisfazione il 
direttore generale Rossano 
Fuschillo -. Il gruppo e lo 
staff hanno lavorato sodo 
per arrivare a conquistare 

la meta. Sicuramente 
il punto di forza è stata 
la compattezza dello 
spogliatoio. Ogni ragazzo 
si è sostenuto a vicenda”. Il 
dirigente, poi, si sofferma 
sullo straordinario periodo 
vissuto dalla sua Roma 
e ragiona sul futuro 
prossimo: “Negli ultimi 
quattro anni, le squadre 
del nostro settore giovanile 
hanno partecipato a ben 
tredici finali, vincendone 
otto. Credo che questo sia 
un grande traguardo per 
il club. I giovani sono il 
nostro fiore all’occhiello. 
Ora l’Under 17 è attesa 
dal cammino verso lo 
scudetto. Sono certo 
che questi ragazzi non 
vorranno fermarsi al titolo Il tecnico Fabrizio Bianchetti dopo la conquista del titolo regionale
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ROMA CALCIO A 5
SETTORE GIOVANILE

P A M I L U X  S . R . L .
C O N S U L E N Z A  E D I L E

C O S T R U Z I O N I
R I S T R U T T U R A Z I O N I

Viale Ammiraglio del Bono, 32/34/36

appena vinto. Come si 
suol dire, l’appetito vien 
mangiando”. 
Ringraziamento speciale -  
Fuschillo ne approfitta 
per tornare anche su 
qualche polemica che ha 
ruotato attorno al super 
derby: “Dopo la gara mi 
è stato chiesto cosa si 
provasse a giocare un 
match Roma contro Roma. 
Sorridendo, ho risposto 
che avrebbero dovuto 
porre la domanda al 
telecronista della partita. 
Comunque, se presidenti 
e dirigenti di club così 
blasonati finiscono per 
cantarsele sui social, se 
prima eliminano i fuori 
quota dall’Under 19, salvo 
poi reinserirli addirittura 
due anni sopra età, se non 
stupisce vedere Roma 
contro Roma, allora c’è 
qualcosa che non va. 
Sono certo che in contesti 
più importanti non 

sarebbe mai accaduto”. 
Infine, il direttore dedica 
un pensiero speciale 
ai giocatori e a chi ha 
sempre supportato 
il team: “Ci tengo a 

ringraziare ogni singolo 
ragazzo e tutti i genitori 
che ancora credono in 
noi. Vista la stagione 
strepitosa, dispiace 
non vedere i nostri 

giovani gratificati dal 
selezionatore per il 
Torneo delle Regioni. 
Anche perché più di così 
non potevano davvero 
fare”.

L’Under 17  Élite giallorossa
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ROMA CALCIO A 5
SETTORE GIOVANILE

CAMPIONI REGIONALICAMPIONI REGIONALI
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ANNO DI FONDAZIONE

1996

COLORI SOCIALI

BIANCO CELESTE

CAMPO DI GIOCO

PALATORRINO

SOCIAL

FB @SSLAZIOCALCIOA5 - IG @LAZIO_C5

S.S. LAZIO
SERIE A2 ÉLITE GIRONE B

È un’attesa lunga quella che la Lazio 
sta osservando e dovrà osservare 
prima del ritorno in campo. Dopo 
la sconfitta di Capurso, infatti, i 
biancocelesti sono rimasti ai box 
per il turno di riposo imposto 
dal calendario, che, sommato 
all’impegno della Nazionale e 
alla pausa pasquale, porterà la 
compagine biancoceleste a un mese 
senza partite ufficiali. Partendo 
proprio dall’ultimo impegno, Stefano 
Pilloni afferma: “Abbiamo perso 
la partita contro una formazione 
certamente forte e ben organizzata, 
ma cercheremo, fino alla fine, di 
continuare a lottare per centrare 
quello che è il nostro obiettivo. 
Sono sicuro che da parte di ognuno 
di noi ci sarà sempre impegno e 
concentrazione per chiudere la 
stagione nel migliore dei modi”.
Sosta - È chiaro che dopo una 
sconfitta, come aveva dichiarato 
mister Grassi, sarebbe stato bello 
poter tornare subito in campo per 
provare a riscattarsi. Così non è 
stato, ma la Lazio potrà usare questo 
periodo per prepararsi al meglio al 
rush finale: “Non è facile rimanere un 
mese intero senza giocare - prosegue 
il centrale biancoceleste -, ma 
stiamo lavorando al massimo delle 
possibilità e con professionalità per 

giocare tre gare che dovranno essere 
perfette sotto ogni punto di vista”. 
Scontro playoff - Dopo la pausa, per 
la Lazio sarà nuovamente tempo di 
scontri diretti. Al PalaTorrino arriverà 
il Città di Melilli, formazione in zona 
playoff, sulla quale la compagine 

biancoceleste dovrà necessariamente 
limare il distacco. “Quella contro i 
siciliani - conclude Stefano Pilloni - 
sarà la prima di tre finali. Poi toccherà 
ad Academy Pescara e New Taranto. 
Tre sfide difficilissime, ma che 
affronteremo con il coltello tra i denti”.

LUNGA SOSTALUNGA SOSTA
UN MESE SENZA GARE PER LA LAZIO, CHE AL RITORNO IN CAMPO SFIDERÀ IL CITTÀ DI MELILLI. STEFANO 
PILLONI: “STIAMO LAVORANDO CON IL MASSIMO IMPEGNO PER ESSERE PRONTI PER LE ULTIME PARTITE. 
SARANNO COME TRE FINALI E NOI DOVREMO ESSERE PERFETTI SOTTO OGNI PUNTO DI VISTA”

Stefano Pilloni in azione al PalaTorrino
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ANNO DI FONDAZIONE

1989

COLORI SOCIALI

AMARANTO CELESTE

CAMPO DI GIOCO

PALAKILGOUR

SOCIAL

FB @CIOLIARICCIACALCIO A 5 - IG @CIOLI_ARICCIAC5

CIOLI ARICCIA
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

Il campionato Under 15 
Élite è ormai andato in 
archivio. La Cioli Ariccia, 
terza in regular season 
in un girone tiratissimo 
con Lazio ed Ecocity - le 
due protagoniste della 
finale che ha premiato i 
castellani -, ha concluso 
il proprio cammino nei 
playoff in semifinale, contro 
i biancocelesti. Un risultato 
comunque prestigioso e di 
buon auspicio per la Coppa 
Lazio. 
Bilancio - Era davvero 
difficile fare meglio di 
così: “Abbiamo giocato in 
maniera impeccabile per 
tutto l’anno - il commento 
di Andrea Carloni -, 
vincendo molti scontri 
diretti in regular season. 
Forse siamo arrivati 
molto stanchi ai playoff, 
avendo giocato due gare 
in tre giorni”. Il k.o. con la 
Lazio ha sancito la fine 
del percorso verso il titolo 
regionale: “Potevamo fare 
meglio - ammette -, ma 

i tanti errori individuali, 
miei in primis, ci hanno 
condotti alla sconfitta”. 
Tutto sommato, però, in 
casa Cioli prevalgono i 
motivi per sorridere: “Mi 
sento soddisfatto del 
cammino della squadra 
perché, nonostante fossimo 
quasi tutti del 2011, siamo 
comunque arrivati fino alla 

semifinale playoff”. 
Coppa Lazio - Dopo le 
fatiche di campionato, ecco 
la Coppa Lazio: già due 
vittorie su due nel girone 
per gli ariccini, tra cui il 
perentorio 8-2 inflitto allo 
Zagarolo, in cui lo stesso 
Carloni ha messo a segno 
un bellissimo poker. Il 23 
aprile lo scontro diretto 

per il primo posto contro 
l’Italpol. “Gli avversari 
sono bravi, ci hanno dato 
filo da torcere nei playoff, 
per cui mi aspetto una 
bella partita”, il pensiero 
del bomber castellano, 
che sulla competizione 
aggiunge: “Spesso viene 
messa in secondo piano, 
ma è un palcoscenico in 
cui ogni giocatore può 
dare sfoggio delle proprie 
potenzialità”. 
Crescita - Una stagione in 
cui Carloni ha potuto fare 
incetta di soddisfazioni 
personali: “Sono contento, 
nonostante un infortunio 
che mi ha tenuto fuori 
per oltre un mese - 
sottolinea -. Ho vissuto 
nuove esperienze, come le 
convocazioni all’Evolution 
Programme e ai raduni 
della Rappresentativa 
regionale. Per questo 
ringrazio mister Rosinha 
e mister Kola, ma anche 
i tecnici Montenero e 
Fiorentini”.

STAGIONE IMPORTANTESTAGIONE IMPORTANTE
L’UNDER 15 DELLA CIOLI, DOPO AVER CONCLUSO IN SEMIFINALE IL SUO CAMMINO NEI PLAYOFF, È IN 
CORSA PER IL PRIMO POSTO NEL GIRONE DI COPPA LAZIO. ANDREA CARLONI: “MOLTO SODDISFATTI DEL 
NOSTRO PERCORSO. A LIVELLO PERSONALE HO VISSUTO BELLE ESPERIENZE”

Andrea Carloni, grande protagonista con l’Under 15
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ANNO DI FONDAZIONE

1989

COLORI SOCIALI

AMARANTO CELESTE

CAMPO DI GIOCO

PALAKILGOUR

SOCIAL

FB @CIOLIARICCIACALCIO A 5 - IG @CIOLI_ARICCIAC5

CIOLI ARICCIA
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

QUALIFICAZIONE IN TASCAQUALIFICAZIONE IN TASCA
ARCHIVIATO IL CAMPIONATO CON LA SALVEZZA DIRETTA, L’UNDER 17 DELLA CIOLI ARICCIA SI AGGIUDICA 
CON UN TURNO DI ANTICIPO IL GIRONE RELATIVO ALLA PRIMA FASE DI COPPA LAZIO. DIEGO SANTARELLI: 
“UN BUON MODO PER RISCATTARE UNA STAGIONE NON BRILLANTE”

La strada è ancora lunghissima, ma 
intanto il primo passo è stato fatto. 
Vincendo sul campo del Fiumicino, 
l’Under 17 della Cioli Ariccia ha 
toccato quota sei punti nel girone 
valido per la prima fase della Coppa 
Lazio di categoria, guadagnandosi 
aritmeticamente il primo posto 
in classifica e la conseguente 
qualificazione al secondo step della 
manifestazione. 
Vittoria decisiva - Il 5-3 maturato 
contro i tirrenici è valso sia i tre punti 
che il passaggio del turno: “Potevamo 
dare di più - ammette, però, Diego 
Santarelli - perché conosco il gruppo 
e so che eravamo in grado di vincere 
con più gol di scarto”. Per il classe 
2008 una prestazione personale 
tutto sommato positiva: “Penso di 
aver disputato una buona partita, 
ma anche io avrei potuto fare di più. 
L’importante, tuttavia, è migliorarsi 
sempre: dovremo continuare ad 
allenarci su ciò che abbiamo sbagliato 
per non commettere gli stessi errori in 
futuro”. Anche se è arrivato alla Cioli 

solo da tre mesi, il laterale/pivot si è 
già calato perfettamente nell’ambiente: 
“Mi sono trovato subito bene, sia per 
l’accoglienza di staff e compagni, sia 
per la fiducia che mi hanno dato i 
tecnici. Mi auguro di continuare qui il 
mio percorso”. 
Obiettivo fissato - Arrivare fino in fondo 
alla competizione sarà difficilissimo, 
ma aver già vinto il raggruppamento 
relativo al primo turno con una giornata 
d’anticipo fa sicuramente ben sperare. 
“Fare bene in Coppa Lazio potrebbe 
essere un buon modo per riscattare il 
campionato, che - ricorda Santarelli - 
non è stato molto brillante”. Martedì 22 
aprile i castellani se la vedranno col 
Velletri per l’ultimo match della prima 
fase, un incontro che non sposterà gli 
equilibri del girone a prescindere dal 
risultato finale: “In ogni caso, daremo 
tutto per vincere. Non dobbiamo 
sottovalutare l’avversario - il monito 
dell’ariccino, che poi conclude -. Le 
partite di calcio a 5 possono cambiare 
da un momento all’altro, dovremo 
metterci il 100%”. Diego Santarelli
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ANNO DI FONDAZIONE

2004

COLORI SOCIALI

ROSSO NERO

CAMPO DI GIOCO

PALACESARONI 

SOCIAL

FB @CASTELFONTANA - IG @REAL_CASTEL_FONTANA

REAL CASTEL FONTANA
SERIE B GIRONE FARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

T A B A C C H E R I A
S P A G N O L I

Alla fine, ciò che conta 
è la classifica al triplice 
fischio dell’ultima giornata. 
E questa ha visto il Real 
Castel Fontana saldamente 
in zona salvezza diretta. 
Un risultato non scontato, 
soprattutto dopo i tanti 
problemi che ha dovuto 
fronteggiare la compagine 
rossonera nella prima parte 
di stagione. 
In crescendo - È stato un 
campionato difficile: “Non 
avevo mai vissuto qualcosa 
di simile a quello che ci è 
successo nei primi mesi - 
racconta Andrew Zapella -, 
sembrava che tutto girasse 
contro di noi. È stato un 
periodo davvero complicato, 
ma il gruppo è stato forte, 
ha avuto la forza e la 
mentalità di ripartire da 
zero”. Un reset impostato 
dalla società col cambio 

in panchina, panchina 
sulla quale si è seduta 
l’esperienza di Salvatore 
Corsaletti: “Il mister è stato 
fondamentale nella rimonta 
salvezza - sottolinea il 
classe 2003 -. Ha portato 
nuova energia, idee chiare 

e ha saputo toccare i tasti 
giusti per farci ritrovare 
fiducia e compattezza”. 
Fattori che hanno permesso 
al Real Castel Fontana di 
conquistare l’obiettivo: 
“Raggiungere la salvezza 
dopo tutto questo è stata 

una grande emozione, quasi 
una liberazione. Il giusto 
premio per chi non ha mai 
mollato”. 
Sacrificio - Al suo arrivo, 
mister Corsaletti ha fatto 
i conti con una rosa che 
mostrava carenze nel 
reparto offensivo. La sua 
intuizione è stata assegnare 
a Zapella le mansioni da 
pivot: “Non è il mio ruolo 
principale, ma l’avevo già 
fatto ai tempi dell’U19 con la 
Roma - spiega -. È sempre 
una sfida interpretare un 
ruolo diverso, soprattutto in 
categorie differenti. Il mister 
mi ha aiutato tanto, dandomi 
fiducia e indicazioni chiare”. 
Un sacrificio che merita un 
adeguato riposo: “Adesso 
voglio staccare - conclude -  
e stare vicino alla mia 
famiglia. È stato un anno 
intenso”.

UN GIUSTO PREMIOUN GIUSTO PREMIO
ANDREW ZAPELLA È UNO DEGLI EMBLEMI DELLA STAGIONE DEL REAL CASTEL FONTANA: NON HA MAI 
MOLLATO, METTENDOSI A DISPOSIZIONE DI CORSALETTI E RIVELANDOSI DECISIVO. “IL MISTER HA 
PORTATO IDEE ED ENERGIA. LA SALVEZZA È STATA COME UNA LIBERAZIONE”

Andrew Zapella
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FEDERAZIONE / CR LAZIO • REPUTAZIONE / REGIONALE • WEB / LAZIO.LND.IT
ARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO CAPPELLACCI

IL PUNTO • SERIE C1

PASS 
NAZIONALE
L’ACADEMY PIEGA IL CECCHINA NELLA FINALE 
DI GENZANO E VINCE LA FASE REGIONALE DEI 
PLAYOFF
Gol a raffica e spettacolo a profusione. Sabato 
12 aprile, al PalaCesaroni, la finale playoff della 
Serie C1 laziale è stata infatti al cardiopalmo. 
A spuntarla, addirittura col punteggio di 7-6, 

è stata la Futsal Academy, che ha conquistato 
l’accesso alla fase nazionale superando una mai 
doma Pro Cecchina.
Il duello - Il match si era aperto benissimo per 
i castellani, capaci di scappare sul +3 grazie 
a Franco Farrotti, a Lorenzo Tudini e a Matteo 
Santarelli. La rete di Dario Lopez, poco prima 
dell’intervallo, è stata il preludio alla rimonta 
del roster di Vincenzo Di Gabriele. Manuel 
Morra e altri due centri dell’ex Ciampino 

Anni Nuovi, inframezzati dal gol di Jacopo 
Santomassimo, hanno portato la formazione 
di Civitavecchia avanti sul 5-3. Santarelli, 
su powerplay, ha rimesso in carreggiata il 
Cecchina, ma ancora Morra e Santomassimo 
hanno riallungato sul +3. L’autorete di Cristian 
Trappolini e la marcatura di Valerio Paloni 
hanno solamente illuso il Cecchina di poter 
riacciuffare gli avversari.
La fase successiva - L’Academy, grazie al 

SERIE C1 - POSTSEASON
PLAYOFF - PRIMO TURNO - 29/03

1) Latina-Editaly Lidense 5-4
2) Futsal Academy-Città di Zagarolo 4-2

SECONDO TURNO - 05/04
3) Pro Cecchina-Latina 2-0

4) Buenaonda-Futsal Academy 2-6

FINALE – 12/04 - PALACESARONI
5) Futsal Academy-Pro Cecchina 7-6

I festeggiamenti della Futsal Academy dopo la vittoria della finale playoff laziale

successo di misura maturato a Genzano, ha 
staccato il pass per i playoff nazionali, che 
metteranno in palio quattro promozioni per la 
Serie B. L’alfiere del Lazio, come da tabellone, 
se la vedrà con la vincente degli spareggi sardi. 
L’andata del primo turno si giocherà sabato 24 
maggio, mentre il ritorno avrà luogo sette giorni 
più tardi.
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ANNO DI FONDAZIONE

2016

COLORI SOCIALI

BIANCO ROSSO BLU

CAMPO DI GIOCO

FLORIDA SPORTING CLUB

SOCIAL

FB @ARDEACALCIOA5 - IG @ASDARDEA

ARDEA
 SERIE C1 GIRONE AARTICOLO A CURA DI PAOLO TROTTA

In casa Ardea, sono già iniziati i 
preparativi in vista della prima, storica 
stagione nel nazionale. Mandata in 
archivio un’annata fantastica, condita 
dalla recente conquista del titolo 
regionale di Serie C1, i rossoblù sono 
determinati a far bene anche in Serie 
B. 
Primi passi - “Abbiamo già iniziato 
a programmare il prossimo anno 
con delle conferme importanti 
come capitan Mrak e il portiere Di 
Domenico - esordisce il direttore 
generale Francesco Lessa -. Il diesse 
Rocchi sta lavorando per ottenere 
quanto richiesto da mister Masci, che, 
innanzitutto, è mantenere l’attuale 
roster che tanto bene ha fatto. Non 
sarà semplice riuscire a trattenere 
tutti gli elementi, considerato il 
campionato straordinario disputato 
da tutta la rosa, anche perché come 
società abbiamo dei criteri e dei 
budget da rispettare, aspetti che 
sono i nostri punti di forza e che negli 
anni ci hanno permesso di costruire 
qualcosa di duraturo. Cerchiamo 
soprattutto l’attaccamento alla maglia 
- continua Lessa -, vogliamo giocatori 
che credano nel nostro progetto e 
nei nostri valori: solo così potremo 
toglierci delle soddisfazioni anche 
nel nazionale. Se riuscissimo a 
confermare in toto il gruppo, avremmo 
già una squadra forte per competere 
nelle zone nobili della classifica. Poi, 
abbiamo un tecnico come Masci che è 

capace di tirare fuori il meglio da ogni 
elemento messo a sua disposizione”. 
Organizzazione - Quello dell’Ardea 
è stato un percorso in continuo 
crescendo che, dalla Serie D, ha 
portato il club del patron Fofi alla 
cadetteria: “Abbiamo il vanto e 
l’orgoglio di essere arrivati nel 
nazionale vincendo solo sul campo, 
non accettando mai proposte di 
ripescaggio o di fusione - rivendica 
il diggì -. Ci siamo voluti strutturare 
prima come società: negli anni 
siamo migliorati tanto e vogliamo 
continuare a farlo. Le persone che 
si sono avvicinate alla nostra realtà 

condividono come noi la passione: 
sono prima uomini e poi dirigenti. 
Per questo, oltre gli amici di sempre, 
come il presidente Fofi e il team 
manager Grispino, voglio ringraziare 
tutti i dirigenti e i tecnici che hanno 
condiviso questo splendido anno”. 
L’elenco è lungo: “Grazie al neo 
vicepresidente Stazi, al direttore 
sportivo Rocchi, al fisioterapista 
Agnifili, ai dirigenti Consoli, Marcelletti, 
Comin, Piasco, Zanotti, a mister 
Mancini, mister Sala, mister Della 
Volpe e - ribadisce Lessa in chiusura 
- a tutte le persone che ci hanno 
accompagnato e supportato”. 

GRANDI PREPARATIVIGRANDI PREPARATIVI
IL DIRETTORE GENERALE FRANCESCO LESSA STA LAVORANDO CON L’INTERA DIRIGENZA IN VISTA DELLA 
PRIMA STAGIONE NEL NAZIONALE: “CERCHEREMO DI CONFERMARE TUTTO IL GRUPPO. VOGLIAMO 
CONTINUARE A CRESCERE, MA INTENDIAMO FARLO RISPETTANDO I NOSTRI CRITERI E I NOSTRI VALORI” 

Il direttore generale Francesco Lessa
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ANNO DI FONDAZIONE

2013

COLORI SOCIALI

BIANCO ROSSO

CAMPO DI GIOCO

GREEN SPORT ARENA

SOCIAL

FB @ASDLAPISANACALCIOA5 - IG @ASDLAPISANACA5

 LA PISANA
SERIE C1 GIRONE BARTICOLO A CURA DI PAOLO TROTTA

Chi si ferma è perduto, 
e La Pisana lo sa bene. 
Archiviata una stagione ricca 
di successi e soddisfazioni 
enormi, con la conquista 
del double campionato-
coppa, il club capitolino è già 
proiettato al prossimo anno, 
il primo nel nazionale. Una 
volta raggiunto un traguardo 
così ambito, voluto con 
determinazione e fermezza 
da tutto l’ambiente, i 
biancorossi proveranno 
a dire la loro anche in 
cadetteria. 
Stagione indimenticabile - Il 
presidente Christian Casadio 
ripercorre le emozioni 
vissute, sottolineando il 
graduale processo di crescita 
che è stato decisivo per la 
promozione: “Quella appena 
conclusa è stata la stagione 
più importante da quando 
esiste La Pisana, siamo 
orgogliosi e veramente felici 
di aver raccolto tutto quello 
che si poteva raccogliere. 
Nel nostro caso, abbiamo 
costruito e pianificato tutto 
questo anno per anno, 
raggiungendo certi risultati 
con merito”. Negli ultimi 
campionati La Pisana è 
stata sempre al vertice del 
futsal laziale, senza però 
mai arrivare fino in fondo. 
Finalmente, grazie a un 
percorso praticamente 
perfetto sotto la guida 
tecnica di Mirko Beccaccioli, 
il salto di categoria è stato 
centrato. Il frutto di una 
campagna di rafforzamento 
importante operata dalla 
dirigenza, iniziata in estate 
e proseguita nella finestra 

invernale con un unico 
intento: allestire una 
rosa che potesse essere 
competitiva ai massimi livelli 
fino alla fine. E così è stato.  
Esordio - Il focus di tutte le 
componenti de La Pisana si 
è già spostato sulla prossima 
annata, che vedrà la prima 
squadra disputare la Serie 
B: “Andremo ad affrontare 

un torneo per noi nuovo, e 
per la nostra società sarà un 
esordio - spiega Casadio -. 
L’obiettivo sarà quello di 
confermare un blocco 
importante del gruppo, 
aggiungendo qualche pedina 
e puntando molto sugli 
Under, che serviranno per 
il regolamento”. Un lavoro 
che è già iniziato, e che si 

preannuncia molto intenso 
e impegnativo: “Sul mercato 
siamo a buon punto, la 
nostra volontà sarà cercare 
di mantenere la categoria, 
senza troppe ansie e troppe 
paure - annuncia il patron, 
che conclude -. Soltanto 
quando scenderemo in 
campo capiremo se avremo 
avuto ragione un’altra volta”.

PIANIFICAZIONEPIANIFICAZIONE
IN CASA LA PISANA È GIÀ INIZIATO IL LAVORO CHE ACCOMPAGNERÀ I BIANCOROSSI VERSO L’ESORDIO 
ASSOLUTO IN SERIE B. IL PATRON CASADIO È FIDUCIOSO: “SUL MERCATO SIAMO A BUON PUNTO, IL 
PRIMO OBIETTIVO SARÀ QUELLO DI MANTENERE LA CATEGORIA”

Il presidente Christian Casadio
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 LA PISANA
SERIE C1 GIRONE B

www.prinko.it
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ANNO DI FONDAZIONE

2016

COLORI SOCIALI

NERO AZZURRO

CAMPO DI GIOCO

PALATORRINO 

SOCIAL

FB @REALIDENSE IG @LIDENSE_FUTSAL

EDITALY LIDENSE
SERIE C1 GIRONE BARTICOLO A CURA DI PAOLO TROTTA

BILANCIO POSITIVO BILANCIO POSITIVO 
IL CAPITANO DELLA LIDENSE, FEDERICO FABOZZI, RIPERCORRE L’INTERA STAGIONE E GUARDA IL 
BICCHIERE MEZZO PIENO: “LA COESIONE DIMOSTRATA DAL GRUPPO CI HA PERMESSO DI RESTARE UNITI 
NEI MOMENTI DELICATI. QUESTA SOCIETÀ STA CERCANDO DI CRESCERE E MIGLIORARE”

Le aspettative iniziali della 
Lidense erano molto alte 
e non tutte sono state 
soddisfatte. La squadra, 
tuttavia, nonostante le 
difficoltà, è comunque 
riuscita a chiudere la 
regular season al quarto 
posto, centrando la 
qualificazione ai playoff, 
l’obiettivo minimo richiesto 
dalla società a inizio anno. 
Analisi - Federico Fabozzi, 
diventato capitano grazie 
alla sua leadership, 
traccia il bilancio della 
stagione appena conclusa, 
evidenziando il bicchiere 
mezzo pieno: “Reputo la 
stagione della Lidense 
positiva perché, rispetto 
a quella passata, ci sono 
stati tanti cambi nella 
rosa e purtroppo, in corso 
d’opera, alcune dinamiche 
non ci hanno permesso 
di avere un cammino 
sereno”. Il cambiamento più 
significativo è stato, senza 
dubbio, quello avvenuto alla 
fine del mese di dicembre, 
con le dimissioni di mister 
Lauri e il subentro in 
panchina di Paolo De Lucia. 
Nel mezzo, anche diversi 

addii importanti, come 
quello di Legnante, che si 
è accasato a La Pisana. 
Malgrado un rendimento 
molto altalenante, la 
Lidense è riuscita a 
qualificarsi alla postseason 
per il secondo anno 
consecutivo. Un’avventura, 
però, durata poco, con 
l’eliminazione al primo 
turno per mano del Latina: 
“L’aspetto più positivo, 
sicuramente, è stata la 
coesione dimostrata dal 
gruppo, cosa che ci ha 
permesso di restare uniti 
nei momenti più delicati 
- sottolinea Fabozzi, che 
aggiunge -. Penso che, a 
volte, abbiamo peccato di 
inesperienza, e questo ci ha 
fatto perdere punti preziosi 
per strada”.  
Punto di riferimento - Tra 
i vari fattori che hanno 
influenzato i risultati 
della Lidense ci sono stati 
gli infortuni, che hanno 
tenuto lontano dal campo 
di gioco alcuni elementi 
fondamentali. Tra questi lo 
stesso Fabozzi, costretto 
ai box per più di un mese 
a cavallo di novembre 
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EDITALY LIDENSE
SERIE C1 GIRONE B

e dicembre: “A livello 
personale ho cercato 
di aiutare la squadra, 
provando a essere un punto 
di riferimento dentro e fuori 
dal campo - spiega il classe 
’97 -. L’obiettivo futuro 
è quello contribuire più 
spesso alle realizzazioni 

collettive. Portare la fascia 
è stato un onere e un 
onore”, afferma l’ex Atletico 
Grande Impero. 
Volontà di crescere -  
Arrivato nel corso 
dell’ultimo mercato estivo, 
Fabozzi è stato uno dei 
colpi messi a segno dalla 

Lidense per rinforzarsi e 
provare a consacrarsi a 
livello regionale. La sua 
esperienza nel nazionale 
è stata un valore aggiunto 
per tutti, dai ragazzi 
più giovani presenti in 
rosa alla stessa società, 
che vuole continuare 

a migliorare: “Mi sono 
trovato bene con ogni 
componente del club. 
La Lidense sta cercando 
di crescere, provando a 
sistemare i dettagli che, 
nel corso di un campionato, 
possono fare la differenza”, 
conclude Fabozzi. 
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premiazioni di ogni tipo, 
Torce, Fumogeni, Spara 
Coriandoli, Fontane Fredde, 
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e tanto altro…
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ARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO CAPPELLACCI

IL PUNTO • SERIE C2

PIOGGIA DI 
VERDETTI
FABRICA E UP VINCONO GLI SPAREGGI E VOLANO 
IN C1. IN ARCHIVIO IL PRIMO TURNO DEI PLAYOFF. 
RETROCESSE ACCADEMIA, RONCIGLIONE ED EMMESSE
Nella scorsa settimana si è alzato ufficialmente 
il sipario sulla postseason della Serie C2 laziale. 
Dopo gli spareggi di mercoledì 9 aprile, che hanno 
visto brindare alla promozione il Fabrica Futsal e 
l’UP, si sono disputati, tre giorni più tardi, il primo 
turno dei playoff e i playout. Questi ultimi duelli 
hanno condannato alla retrocessione l’Accademia 

Sport, il Ronciglione e l’Emmesse.
Gli spareggi - Per quanto riguarda la corona del 
girone B, i falisci, al PalaLavinium, sono volati in 
C1 grazie al 4-3 con cui hanno piegato l’Anguillara. 
Per quel che concerne invece il gruppo C, il team 
caro a Juri Lamce, a Zagarolo, ha ritrovato la 
massima categoria laziale - dopo un biennio - in 
virtù del 5-4 ai danni del Pavona.
I playoff - Il percorso che determinerà le 
prime quattro posizioni nella graduatoria dei 
ripescaggi si è aperto fra venerdì 11 e sabato 12. 
Il San Giustino, in Ciociaria, si è sbarazzato 4-1 
dell’Eagles Frosinone. I rossoblù se la vedranno in 

semifinale con l’Anguillara, che, al PalaOlgiata, ha 
parzialmente riscattato il kappaò negli spareggi 
con un 5-3 sulla Virtus Lazio. L’Ulivi, dall’altro 
lato del tabellone, ha domato il Pavona 6-5 a 
domicilio. Il roster di Giacomo Rossi affronterà il 
Don Bosco Cinecittà, che, nel suo Rino Merolle, 
ha regolato 3-1 il Monterosi. Entrambi i match del 
secondo round si disputeranno giovedì 17 aprile, 
rispettivamente al PalaTorrino e al PalaLavinium.
I playout - In contemporanea con i playoff, si 
sono tenute le tre sfide per la permanenza in 
C2. Il Flora 92 ha steso l’Accademia, caduto 5-1 
a Cisterna di Latina. Città Eterna-Ronciglione si è 
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SERIE C2 - POSTSEASON
SPAREGGI - 09/04

(X) Fabrica Futsal-Virtus Anguillara 4-3
(Y) UP-Pavona Sant'Eugenio I Papa 5-4

PLAYOFF - PRIMO TURNO - 11-12/04
1) Co.Ge.In. Eagles Frosinone-Virtus San Giustino 1-4

2) Pavona Sant'Eugenio I Papa-Ulivi Village 5-6
3) Virtus Anguillara-Virtus Lazio 5-3

4) Don Bosco Cinecittà-Virtus Monterosi 3-1
SEMIFINALI - 17/04

5) Virtus San Giustino-Virtus Anguillara ore 21
6) Ulivi Village-Don Bosco Cinecittà ore 21

PLAYOUT - 11-12/04
Flora 92-Accademia Sport 5-1

F.C. Città Eterna-Futsal Ronciglione 4-4
Emmesse Sport-Valentia 3-8Il Don Bosco Cinecittà è una delle quattro semifinaliste playoff - Foto Giorgia Tarenzi

conclusa 4-4 al termine dei supplementari, ma a 
spuntarla, grazie al miglior piazzamento in regular 
season, sono stati i padroni di casa. Il Valentia ha 
mantenuto la categoria grazie all’8-3 a domicilio 
sull’Emmesse.
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ANNO DI FONDAZIONE

2011

COLORI SOCIALI

BIANCO BLU

CAMPO DI GIOCO

CENTRO SPORTIVO ROMA 3Z

SOCIAL

FB @PROGETTOFUTSALC5 - IG @PROGETTOFUTSAL

PROGETTO FUTSAL
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO CAPPELLACCI

IL PROGETTO CHE VERRÀIL PROGETTO CHE VERRÀ
L’UNDER 19 FEMMINILE GUIDATA DA MICHELA MUZI HA DISPUTATO IL SUO PRIMO CAMPIONATO 
REGIONALE DI CATEGORIA. L’ANNATA APPENA CONCLUSA HA PERMESSO ALLE GIOVANI PROMESSE DEL 
CLUB CAPITOLINO DI CRESCERE SENSIBILMENTE, ANCHE IN OTTICA PRIMA SQUADRA

Il Progetto Futsal si è presentato 
ai nastri di partenza della stagione 
2024-25 con una piacevole novità. Mai 
prima di allora il club capitolino aveva 
allestito un’Under 19 femminile. E 
poco importa se le ragazze di Michela 
Muzi hanno raccolto solamente quattro 
punti nel Campionato Regionale. Di 
passi in avanti, durante l’arco dei mesi, 
ce ne sono stati tanti.
Stesso sangue - Le gemelle Parrella 
hanno condiviso il proprio percorso nel 
team. “Mi sono trovata benissimo, sia 
fuori sia dentro il campo”, il commento 
di Elena, che si è tolta la soddisfazione 
di debuttare nel main roster: “Esordire 
in Serie C è stato il frutto di aver dato 
sempre il massimo, in allenamento e 
in partita”. Anche Diana è migliorata 
sensibilmente sin dal suo approdo in 
squadra: “Sento di essere cresciuta 
tanto. La presenza di mister esperti, 
che mi hanno dato fiducia, e il 
sostegno delle mie compagne, con cui 
mi trovo benissimo, ha influito molto”.
Le novità - La bontà dell’ambiente 
è sempre stata una prerogativa 
nel Progetto femminile. L’U19 ha 
confermato tale regola. “Il gruppo è 
stato una seconda famiglia - evidenzia 
Merita Haska -. Ci siamo sostenute 
a vicenda e abbiamo affrontato ogni 
sfida con determinazione”. Arrivata a 
stagione in corso, Aurora Reddavide si 
è sentita subito a casa: “Ho conosciuto 
persone fantastiche e sono stata 

accolta nel migliore dei modi. È stata 
un’esperienza bellissima e costruttiva, 
non vedo l’ora di cominciare la nuova 
annata”. Fra le new entry c’è anche 
Francesca Zazza. L’ex History Roma 
3Z, non disponibile nella trasferta di 
Fondi prima del “rompete le righe”, 
è stata capace di guadagnarsi la 
convocazione con la Rappresentativa 
laziale all’imminente Torneo delle 
Regioni.
Continuità - Le nuove arrivate si sono 
integrate a meraviglia grazie anche a 
tre ragazze. Nello specifico, un trio che 
faceva già parte del Progetto sin dalla 
Serie D. “Nel secondo anno in rosa 
ho avuto più responsabilità e spazio 
- afferma Nicole Dezii -, riuscendo a 
dare il mio contributo da protagonista 

nella mia categoria. Come gruppo 
abbiamo fatto tanti passi in avanti, 
e sono molto orgogliosa di questo”. 
Anche per Stella Caldarelli il bilancio è 
positivissimo: “Questa nuova stagione 
mi ha permesso di continuare a 
migliorare. Ho vissuto un anno intenso, 
fatto di impegno e di crescita collettiva, 
grazie, soprattutto, alla nostra 
allenatrice Michela Muzi”. Alessia 
Rapanotti, al pari delle sue compagne, 
è già pronta a rimboccarsi le maniche 
per alzare l’asticella: “Faremo del 
nostro meglio per crescere sempre 
di più e, magari, ottenere risultati 
migliori. Io sono contenta di questa 
stagione: passare maggior tempo in 
campo mi ha permesso di fare nuove 
esperienze”.

L’Under 19 femminile del Progetto
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ANNO DI FONDAZIONE

2020

COLORI SOCIALI

 GIALLO BLU

CAMPO DI GIOCO

RINO MEROLLE

SOCIAL

FB @ASDDONBOSCOCINECITTAC5 - IG @DONBOSCOCINECITTAC5

DON BOSCO CINECITTÀ
SERIE C2 GIRONE DARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO CAPPELLACCI

AVANTI TUTTAAVANTI TUTTA
LA FORMAZIONE GIALLOBLÙ SI IMPONE 3-1 SUL MONTEROSI E ACCEDE ALLE SEMIFINALI PLAYOFF, 
SALUTANDO NEL MIGLIORE DEI MODI IL RINO MEROLLE. FILIPPONI: “LA PARTITA CONTRO LA VIRTUS È 
STATA DIFFICILE, ABBIAMO DOVUTO AVERE PAZIENZA. ULIVI? DOBBIAMO RACCOGLIERE LE FORZE”

Il Don Bosco Cinecittà 
non ha fallito l’ultimo 
appuntamento stagionale al 
Rino Merolle, coinciso con 
il primo turno dei playoff 
di Serie C2. La banda di 
Matteo Fiorentini, venerdì 
11 aprile, ha infatti steso 
3-1 la Virtus Monterosi, 
conquistando il pass per le 
semifinali.
L’incontro - “È stata una 
partita difficile, giocata 
contro una squadra 
compatta e organizzata”, 
l’analisi di Roberto 
Filipponi, a segno nello 
scorso Friday Night con 
una doppietta. “Loro non 
regalavano nulla in fase 
difensiva, quindi abbiamo 
dovuto avere pazienza e 
rimanere calmi. Ognuno 
di noi sapeva quello che 
doveva fare, e questo è 
stato determinante per 
sbloccare la gara, per 
gestirla e, infine, per 
portarcela a casa”.
L’impatto - Arrivato dallo 
Sporting Hornets nel 
corso del futsalmercato 
invernale, il classe ’97 si è 
subito inserito a meraviglia 
nei meccanismi della 
formazione gialloblù: “Il 

bilancio è positivo, anche se 
mi è dispiaciuto molto non 
essere riusciti a vincere 

il campionato. Il nostro 
obiettivo. Ho legato molto 
con tutti i compagni, che 

già conoscevo. Speriamo 
di poterci togliere altre 
soddisfazioni, che ci 
permettano di chiudere 
questa stagione in modo 
memorabile”.
La semi - Fra il Don Bosco 
Cinecittà e la finale è 
rimasto soltanto l’Ulivi 
Village, reduce dal blitz 
compiuto nel quartier 
generale del Pavona. 
La prossima sfida si 
terrà giovedì 17 aprile al 
PalaLavinium. “Sarà una 
partita sulla falsariga di 
quella col Monterosi, dove 
ognuno di noi sapeva il 
proprio compito ed era 
preparato in base alle 
caratteristiche degli 
avversari. È questa la 
chiave per vincere le gare, 
ma, per arrivarci, bisogna 
costruire allenamento 
dopo allenamento”. Il 
traguardo è chiaro, ma 
occorrerà stringere i denti 
per tagliarlo: “Dobbiamo 
raccogliere le forze, che 
a questo punto dell’anno 
non sono tante, così da 
non sentire la stanchezza 
accumulata, sia fisica sia 
mentale, e vincere i playoff”, 
conclude l’universale.

Roberto Filipponi, autore di una doppietta contro la Virtus Monterosi
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ANNO DI FONDAZIONE

2020

COLORI SOCIALI

 GIALLO BLU

CAMPO DI GIOCO

RINO MEROLLE

SOCIAL

FB @ASDDONBOSCOCINECITTAC5 - IG @DONBOSCOCINECITTAC5

DON BOSCO CINECITTÀ
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO CAPPELLACCI

FINALE RAGGIUNTAFINALE RAGGIUNTA
L’UNDER 11 DEL DON BOSCO PROSEGUE LA SUA MARCIA NELLA FASCIA ORO, SUPERANDO L’ADOREA AI 
RIGORI. ADESSO IL MATCH DECISIVO, MATTIA CORSETTI: “L’OBIETTIVO È VINCERE IL CAMPIONATO, E 
DIREI CHE CI SIAMO QUASI. STARE QUI È MOTIVO DI GRANDE ORGOGLIO”

Il Don Bosco Cinecittà 
si gode l’ennesima 
soddisfazione proveniente 
dal settore giovanile. 
L’Under 11, impegnata nella 
Fascia Oro, sabato 12 aprile 
ha infatti superato l’Adorea 
ai rigori, conquistando la 
finale.
Mirino sulla coppa - Ai 
gialloblù rimane soltanto 
un ultimissimo step da 
compiere prima di poter 
coronare una splendida 
annata col trofeo CSI. “Il 
mio obiettivo è quello di 
vincere il campionato - 
dichiara Mattia Corsetti -, 
e direi che ci siamo quasi. 
Mi sono impegnato il più 
possibile al gelo, al caldo e 
durante le stagioni piovose. 
Vorrei arrivare al titolo 
finale, e per poterci riuscire 
dobbiamo continuare 
a impegnarci e a dare 
il meglio di noi. Come 
abbiamo sempre fatto”.
Appartenenza - La casacca 
gialloblù, per l’estremo 
difensore, è ben più di 
una semplice maglia. “Far 
parte del Don Bosco è 
motivo di grande orgoglio, 
perché è come essere a 
casa. Mi sento importante 

grazie ai miei compagni 
di squadra, che sin dal 
primo giorno mi hanno 
accolto con entusiasmo, 
mi incoraggiano e mi 
sostengono. Devo dire 
grazie anche al supporto 
costante dei mister Stefano 
e Agostino, e ai duri 

allenamenti del mister 
Federico Tassi, che ha 
sempre creduto in me, così 
come gli altri tecnici”.
Il background - Prima di 
piazzarsi a difesa dello 
specchio 3x2, Corsetti ha 
iniziato la sua carriera 
sportiva nelle arti marziali: 

“Ho praticato judo per 
due anni, raggiungendo la 
cintura arancione. La scelta 
del calcio a 5 è stata dovuta 
al fatto che ho sempre 
frequentato l’oratorio con i 
miei genitori e che vedo le 
partite in tv con mio papà. 
La voglia è poi esplosa 
con la vittoria della Roma 
in Conference League, e a 
settembre 2022 già facevo 
il mio primo allenamento”.
Il mestiere - Eppure, 
diventare un “numero 1” 
 non era inizialmente 
contemplato. “In un 
primo momento ero 
deciso a giocare come 
attaccante, ma poi mi sono 
appassionato al ruolo del 
portiere per caso. Grazie 
anche all’incoraggiamento 
dei mister Massimiliano e 
Andrea, ho capito che era 
giusto per me”. Corsetti ha 
due idoli nel cuore: “Tutte 
le volte che gioca la Serie 
C2 chiedo ai miei genitori 
di andare a vederla, il 
mio preferito è proprio 
Sebastiani. Ho anche una 
foto autografata e con 
dedica di Rui Patricio, ex 
Roma e vincitore della 
Conference”.

Il giovanissimo estremo difensore Mattia Corsetti
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FB @VIRTUSLAZIO

VIRTUS LAZIO
SERIE C2 GIRONE DARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO CAPPELLACCI

Il cammino nei playoff 
della Virtus Lazio si è 
concluso al primo turno. A 
qualificarsi alle semifinali 
è stata l’Anguillara, che si è 
imposta 5-3 al PalaOlgiata. 
La gara, disputata sabato 
12 aprile, ha visto la 
formazione biancoceleste 
dare tutta sé stessa per 
compensare le diverse 
defezioni scaturite dalle 
lunghe squalifiche.
Il match - Eppure, 
nonostante la gran 
prova sfoderata dai suoi 
ragazzi, l’ultimo match ha 
generato una profonda 
delusione nel tecnico 
Fabrizio Vulcano: “Abbiamo 
affrontato una compagine 
forte e correttissima, 
dall’allenatore ai giocatori 
- la sua premessa -. Al 
termine dei due tempi 
regolamentari, infatti, 
nessuna delle squadre 
aveva superato i tre falli. 
La partita, però, è stata 
rovinata dai due arbitri, che 
non sono stati capaci di 
vedere due palloni entrati 
in porta. Come ammesso 

anche dagli avversari”.
Lo sfogo - Un epilogo 
amaro: “Ci siamo presentati 
ai nastri di partenza 
da neopromossa - dice 
il trainer -, dopo aver 
vinto meritatamente un 
campionato provinciale. 
Abbiamo debuttato 
benissimo in una serie 
così difficile come la C2, 
nella quale, per tre quarti 
della stagione, abbiamo 
lottato per la vetta”. Le 

squalifiche poi hanno 
pesato come un macigno 
sul roster virtussino: 
“Siamo stati colpiti da 
decisioni scandalose 
- sbotta il condottiero 
biancoceleste -, come 
ad esempio quello che è 
successo ad Alessandro 
Cosentino, fermato tre 
anni senza che abbia mai 
alzato le mani nei confronti 
del direttore di gara. C’è 
chi invece lo fa davvero e 

si prende soltanto poche 
giornate. Se uno sbaglia 
gravemente e usa la 
violenza, va condannato e 
punito severamente, con 
squalifiche esemplari. Ma 
per falli di gioco e cose 
normali non possono 
esistere certe sanzioni”.
Voglia di “scappare” - Il 
rammarico è forte dentro 
Vulcano. Così forte da fargli 
valutare il ritiro definitivo 
dal suo amato futsal. 
“Facciamo tanti sacrifici, 
sotto la pioggia e al gelo. 
Situazioni come quelle che 
abbiamo passato tolgono 
credibilità al nostro sport. 
Uno sport bellissimo, ma 
se ci sei dentro, ti viene 
voglia di evitarlo. Dopo 
ventitré anni da giocatore 
e dopo sette anni da 
allenatore, sono arrivato 
al punto che non voglio più 
sentirne parlare. Anche 
altri ragazzi, oltre a me, 
si stanno allontanando, 
perché ci troviamo di fronte 
a persone che di calcio a 5 
non sanno proprio nulla”, 
conclude Vulcano.

COSÌ NOCOSÌ NO
LA VIRTUS LAZIO CADE 5-3 CONTRO L’ANGUILLARA E VIENE ELIMINATA AL PRIMO TURNO PLAYOFF. 
VULCANO: “ABBIAMO AFFRONTATO UNA COMPAGINE FORTE E CORRETTISSIMA, MA LA PARTITA È STATA 
ROVINATA DAGLI ARBITRI. QUESTE SITUAZIONI TOLGONO CREDIBILITÀ AL NOSTRO SPORT”

Il tecnico Fabrizio Vulcano
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IL PUNTO • SERIE D

L’ULTIMA 
FESTA
IL CASALE DI ROMA STRAPAZZA IL 
LAURENTINO E SI AFFERMA COME 
QUARTA REGINA DELLA SERIE D 
ROMANA
Il turno finale della Serie D 
capitolina non ha regalato 
sorprese e Il Casale di Roma, 
confermandosi al vertice 
del gruppo C, ha potuto 
festeggiare la promozione in 
C2. Nel frattempo, ha anche 
preso il via il percorso in 

Coppa Lazio, che vede venti 
squadre, suddivise in quattro 
raggruppamenti, ai nastri 
di partenza. C’è fermento, 
invece, tra i club coinvolti nella 
Coppa Provincia di Latina, in 
attesa dell’inizio della fase a 
eliminazione diretta. 
Girone A - La prima della 
classe Corchiano annichilisce 
l’Altipiani e termina la stagione 
a +7 dal secondo gradino del 
podio. 
Girone B - Pioggia di gol nel 
rush finale del girone B. La 

regina Palestrina, a distanza 
di quattro giorni, tira otto 
sberle prima al Velletri e poi al 
Genzano. 
Girone C - Il doppio impegno 
ravvicinato, penultima giornata 
e turno infrasettimanale di 
chiusura, ha certificato il 
Casale di Roma come capolista. 
Nonostante il rallentamento 
nel weekend, i biancoverdi 
vincono al ballo finale contro 
il Laurentino e concludono a 

+3 dalla grande inseguitrice 
Civitavecchia. 
Girone D - Nel raggruppamento 
in cui lo scettro è stato preso dal 
CMC, Atletico Levante e Settecamini 
servono il dulcis in fundo con un 
pirotecnico 8-8. 
Coppa Latina - Il 27 aprile 
partiranno sia i playoff che i playout 
della Coppa Latina. Nella parte più 
nobile del tabellone, le corazzate 
Ecocity Cisterna e Ceprano restano 
tra le favorite per il titolo.

SERIE D - GIRONE A - 22° TURNO CLASSIFICA
F. CORCHIANO-F. ALTIPIANI 9-4 F. CORCHIANO 50
GRANDE IMPERO-APPIO FUTSAL 4-2 LAURENTUM SP. VILLAGE 43
CASAL BIANCO-POL. PLAYGROUND 3-1 STIMIGLIANO 1969 43
GRANATA-STIMIGLIANO 1969 2-5 GRANDE IMPERO 42
ROMA FUTSAL-POL. SANPOLESE 2-5 POL. SANPOLESE 32
RIPOSA: LAURENTUM SP. VILLAGE GRANATA 31

CASAL BIANCO 23
POL. PLAYGROUND 20
APPIO FUTSAL 19
F. ALTIPIANI 15
ROMA FUTSAL 1

SERIE D - GIRONE B - 25° TURNO CLASSIFICA
POL. GENZANO-FIUGGI GO SPORT 9-0 SP. PALESTRINA 61
FRATTOCCHIE-CARPINETO ROMANO 4-0 LAVINIUM 53
OLIMPYA VELLETRI-SP. PALESTRINA 7-8 CARPINETO ROMANO 43
ECOCITY GENZANO-COLONNA 5-2 PGS CASTEL GANDOLFO 40
HESED LANUVIO-SANTA PALOMBA 4-1 HESED LANUVIO 35
RIPOSANO: PGS CASTEL GANDOLFO E LAVINIUM POL. GENZANO 31
TURNO INFRASETTIMANALE FRATTOCCHIE 26
LAVINIUM-FRATTOCCHIE 7-6 OLIMPYA VELLETRI 26
CARPINETO ROMANO-OLIMPYA VELLETRI 8-5 SANTA PALOMBA 25
COLONNA-POL. GENZANO 3-4 ECOCITY GENZANO 21
SP. PALESTRINA-ECOCITY GENZANO 8-2 COLONNA 19
PGS CASTEL GANDOLFO-HESED LANUVIO 16/04 FIUGGI GO SPORT -1
RIPOSANO: FIUGGI GO SPORT E SANTA PALOMBA

SERIE D - GIRONE D - 25° TURNO CLASSIFICA
S. GIOVANNI EVANGELISTA-FORTY FIGHTERS 1-0 CMC 54
F. SETTECAMINI-GIOVANNI CASTELLO 3-3 S. GIOVANNI EVANGELISTA 48
ITALIAN KICK OFF-ORIONE OGNISSANTI 4-3 ATL. LEVANTE ROMA 47
PALOMBARA-CMC 3-3 FORTY FIGHTERS 44
REAL ROMA SUD-ATL. LEVANTE ROMA 3-7 REAL ROMA SUD 39
ROMA UNO-OLIMPUS TIBURTINA V. 2-1 OLIMPUS TIBURTINA V. 36
RIPOSA: VIRTUS PRENESTINO ROMA UNO 36
TURNO INFRASETTIMANALE GIOVANNI CASTELLO 28
ATL. LEVANTE ROMA-F. SETTECAMINI 8-8 ITALIAN KICK OFF 27
GIOVANNI CASTELLO-ITALIAN KICK OFF 6-3 ORIONE OGNISSANTI 24
ORIONE OGNISSANTI-S. GIOVANNI EVANGELISTA 2-2 VIRTUS PRENESTINO 22
FORTY FIGHTERS-VIRTUS PRENESTINO 16/04 PALOMBARA 18
OLIMPUS TIBURTINA V.-PALOMBARA 16/04 F. SETTECAMINI 14
CMC-REAL ROMA SUD rinv.
RIPOSA: ROMA UNO

SERIE D - GIRONE C - 25° TURNO CLASSIFICA
OLIMPUS TORRACCIA-TC PARIOLI 8-1 IL CASALE DI ROMA 59
ACTIVE NETWORK-IL CASALE DI ROMA 1-1 EVERGREEN CIVITAVECCHIA 56
A.C. LAURENTINO-REAL MONTEBUONO 1-9 REAL MONTEBUONO 40
CLUB CALCIO PASSOSCURO-PETRIANA 1-6 PETRIANA 39
EVERGREEN CIVITAVECCHIA-S.M.S.G. PRIMAVALLE 3-0 S.M.S.G. PRIMAVALLE 34
PLAY SELVA CANDIDA-POLISPORTIVA NEPI 3-0 ACTIVE NETWORK 27
VALENTIA-FIDENE 3-9 PLAY SELVA CANDIDA 27
TURNO INFRASETTIMANALE OLIMPUS TORRACCIA 26
IL CASALE DI ROMA-A.C. LAURENTINO 9-0 POLISPORTIVA NEPI 25
PETRIANA-EVERGREEN CIVITAVECCHIA 3-4 FIDENE 22
POLISPORTIVA NEPI-VALENTIA 9-2 A.C. LAURENTINO 6
S.M.S.G. PRIMAVALLE-OLIMPUS TORRACCIA CLUB CALCIO PASSOSCURO 5
TC PARIOLI-PLAY SELVA CANDIDA TC PARIOLI FC
REAL MONTEBUONO-CLUB CALCIO PASSOSCURO 16/04 VALENTIA FC
FIDENE-ACTIVE NETWORK 18/04
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REAL ROMA SUD
SERIE D GIRONE DARTICOLO A CURA DI GIOVANNI D’AVINO

LA CRISI CONTINUALA CRISI CONTINUA
IL REAL ROMA SUD PERDE ANCHE L’ULTIMA GARA INTERNA DEL SUO CAMPIONATO, CONFERMANDO TUTTE 
LE DIFFICOLTÀ RISCONTRATE NEGLI ULTIMI DUE MESI. RUZZOLINI: “SICURAMENTE CI ASPETTAVAMO 
MOLTO DI PIÙ, ADESSO SPERIAMO DI RISCATTARCI IN COPPA”  

Prosegue il momento no del 
Real Roma Sud, che nell’ultimo 
appuntamento casalingo del suo 
campionato, ha rimediato un’altra 
sconfitta, la sesta consecutiva 
nel girone D, la settima totale 
considerando anche la coppa. In 
attesa di recuperare la sfida contro 
il CMC, rinviata per l’impraticabilità 
del campo, i gialloneri riflettono 
sui propri sbagli.
Al di sotto delle attese - 
“Sicuramente ci aspettavamo di 
più - ammette Giacomo Ruzzolini -, 
anche perché avevamo l’organico 
per puntare in alto, sia per qualità 
individuali che per spirito di gruppo. 
Purtroppo, abbiamo mancato gli 
obiettivi prefissati, soprattutto per 
colpe nostre”. Un’altra stagione 
maledetta, dunque, condizionata da 

mille problemi: “Non siamo quasi 
mai stati al completo, tra infortuni e 
squalifiche, a volte anche discutibili 
- prosegue il centrale -. Sul piano 
arbitrale non abbiamo davvero avuto 
fortuna. Quando abbiamo capito 
che era quasi impossibile rientrare 
per il primo posto, abbiamo mollato 
mentalmente. Ma il valore del gruppo 
resta, e sarà il punto di partenza per 
il futuro”.
A caccia di riscatto - Nonostante 
tutto, l’annata può ancora regalare 
soddisfazioni ai ragazzi di De Bonis: 
“Adesso siamo concentrati sulla 
Coppa Lazio - sottolinea Ruzzolini -.  
Vogliamo chiudere al meglio: 
l’obiettivo è arrivare il più lontano 
possibile in questa competizione, per 
salutare con un grande risultato la 
stagione”. Giacomo Ruzzolini
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MARINO ACADEMY
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

Passo dopo passo, il Marino 
Academy sta acquisendo 
sempre più consapevolezza 
dei propri mezzi, grazie 
anche ai tanti consensi 
sul territorio. Giunto 
quasi al termine del terzo 
anno di vita, il progetto 
del presidente Piero Di 
Stefano è ormai una solida 
realtà nel panorama del 
futsal giovanile locale, e 
l’affiliazione col Real Castel 
Fontana, in tal senso, non 
fa altro che aumentare il 
prestigio del club, dando 
benzina costante alle 
ambizioni della dirigenza. 
Il processo - Partendo 
praticamente da zero, sono 
state fatte tante cose: “Il 
bilancio è sicuramente 
positivo - ammette Di 
Stefano -. Questo è il 
terzo anno di costruzione 
della scuola calcio e, pur 
non disponendo di una 
struttura idonea, abbiamo 
aumentato gli iscritti 
e stiamo pianificando 
la prossima stagione 
sportiva”. Con calma e 
perseveranza la società sta 
raggiungendo tutti i piani 

che aveva in mente agli 
albori: “Il nostro obiettivo 
- spiega il presidente 
del Marino Academy - è 
quello di creare un settore 
giovanile importante per 
rendere i ragazzi disponibili 
e preparati al salto nella 
prima squadra, per potersi 
poi affermare nel futsal che 
conta”. 

U15 - La selezione 
dell’Under 15 regionale del 
Marino Academy, affiliata 
al Real Castel Fontana, 
è il fiore all’occhiello del 
club castellano, nonché 
unica categoria agonistica 
presente al momento nel 
progetto. La squadra sta 
disputando una stagione 
degna di nota, avendo 

già ottenuto il pass per i 
playoff di categoria: “C’è la 
possibilità che il prossimo 
anno la nostra U15 possa 
giocare in Élite, sarebbe un 
traguardo molto prestigioso 
- confessa Di Stefano -. 
È un nostro desiderio, 
speriamo di riuscire 
a raggiungere questo 
risultato tramite i playoff”.

CRESCITA ESPONENZIALECRESCITA ESPONENZIALE
IL MARINO ACADEMY STA CONCLUDENDO LA SUA TERZA STAGIONE DI VITA. TRA OBIETTIVI VICINI E 
PROGETTI A LUNGO TERMINE, IL PRESIDENTE PIERO DI STEFANO È SODDISFATTO: “BILANCIO POSITIVO. 
PORTARE L’UNDER 15 IN ÉLITE SAREBBE UN TRAGUARDO MOLTO PRESTIGIOSO”

Gli Esordienti del Marino Academy
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